



Sortie des 3ème du jeudi 10 octobre 2019 avec la FFB

publié le 15/11/2019

Descriptif :

Les coulisses du bâtiment - FFB

Le jeudi 10 octobre, les élèves de 3ème ont eu l'occasion de faire la visite des travaux du pôle médico-chirurgical à Montmorillon grâce aux journées découvertes organisées par la **Fédération Française du Bâtiment**.

Cette visite enrichissante avait pour objectif de présenter les coulisses du bâtiment et une bonne partie des corps de métiers possibles dans le BTP. Sur cette phase de construction, la partie gros œuvre et second œuvre ont été détaillé. Les élèves avaient alors des questions à poser afin de connaître les différents métiers rencontrés, qui a fait l'objet d'un compte rendu.

Un livret a été remis à chaque élève à la fin de la visite :

 [livret-cest-quoi-le-batiment-1](#) (PDF de 2.4 Mo)

Petit mot sur le chantier : Afin d'offrir des conditions de prises en charge optimales des patients, de conforter sa mission de médecine de proximité et d'attirer professionnels et patients, le pôle de Montmorillon va se doter d'un nouveau centre médico-chirurgical.

Un bâtiment unique, lumineux et moderne, de 7 750 m², sur trois niveaux, dédié au court séjour. Le futur centre médico-chirurgical du pôle de Montmorillon, signé du cabinet Chabanne, allie fonctionnalité et esthétique, s'intégrant parfaitement dans la ligne architecturale existante et assurant la liaison avec les deux Ehpad de l'établissement grâce à la création d'une passerelle.

Portfolio

